

BOLETÍN No. 075 -->>

Mediante la homologación de procesos y un convenio se logró facilitar la realización del servicio social en cualquiera de las 20 instituciones en los seis estados de la región Centro Occidente.

UAA fue sede de reunión ordinaria de la Red de Servicio Social de la región Centro Occidente de la ANUIES.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes presentó su último informe como coordinadora de la Red de Servicio Social de la región Centro Occidente de la ANUIES, en el cual destaca la creación del convenio que permitió que los estudiantes o egresados puedan cumplir con esta obligación nacional en cualquiera de las 20 instituciones de educación superior en los seis estados que conforman la región.

Este informe se rindió durante la quincuagésima quinta reunión ordinaria de dicha Red, teniendo como sede a la propia UAA, y durante la cual se detalló que, para permitir la movilidad en cumplimiento del servicio social, se tuvieron que homologar requisitos y procedimientos para la elección de proyectos, labor que la Autónoma de Aguascalientes coordinó para ampliar el abanico de posibilidades en beneficio de los estudiantes de instituciones hermanas de la propia entidad, Colima, Guanajuato, Jalisco, Michoacán y Nayarit.

Asimismo, destaca el impulso al análisis de la legislación en torno a esta práctica que es obligatoria para todos los beneficiarios de la educación superior en México, esto con el objetivo de cumplir a cabalidad el sentido del servicio social como un acto a favor de la comunidad que haga trascender el conocimiento, habilidades y valores forjados.

En este sentido, el director general de Servicios Educativos de la UAA, Raúl Franco Díaz de León, informó que en la Institución se hicieron reformas al Reglamento de Servicio Social, entre las cuales se encuentra la de exigir una cobertura del 75 por ciento de los créditos del plan de estudios que cursa el alumno para poder acceder a participar en algún proyecto, con el objetivo de que la formación recibida sea más sólida, de tal forma, que el actuar del estudiante impacte de mayor y mejor manera en el entorno.

Franco Díaz de León también manifestó que el sentido del servicio social vuelve a posicionarse como un tópico central en la educación superior en la actualidad, pues se ratifica la necesidad de que los conocimientos y experiencia de los universitarios en los diferentes proyectos contribuyan a la transformación y mejoramiento de los niveles de calidad de vida de los mexicanos.

Como parte de esta reunión de la Red de Servicio Social, la Universidad Autónoma de Aguascalientes presentó el proyecto "Capacitación a comunidades diferentes" que, mediante la vinculación con el sistema DIF estatal, permitía la impartición de cursos de conservas, dulces

típicos, embutidos, panificación y lácteos a más de mil ciudadanos de comunidades vulnerables de municipios del interior.

Para tal efecto, se necesitó la coordinación de un grupo de 40 personas integrado por catedráticos del departamento de Tecnología de Alimentos del Centro de Ciencias Agropecuarias, alumnos de la carrera de Ingeniería Agroindustrial, ahora Tecnología de Alimentos, así como técnicos académicos, quienes incidieron positivamente en el entorno al compartir su conocimiento, brindando herramientas y orientación para que la propia comunidad donde actuaron, pudiera emprender diferentes acciones que les beneficiara en lo individual y de manera colectiva, por ejemplo, para el autoconsumo, como capacitación para el mundo laboral o el emprendimiento para la creación de unidades económicas.

